

De Carla...

Mon école a fermé à cause de ce maudit virus.

J'ai été triste car cette maladie tue beaucoup de personnes. Les informations parlent que de ça,

Ma maman ne peut plus aller travailler et reste à la maison, c'est le seul côté positif.

J'ai un programme très chargé à la maison, mes journées sont longues et je reste longtemps à table travailler.

Après avoir terminé mes devoirs, je peux jouer avec ma sœur dans le jardin mais c'est souvent en fin de journée.

Au moment de me coucher, je pense souvent à mes copines, elles me manquent.

Je voudrais tellement revenir à l'école pour revoir tout le monde et faire de la géométrie, des nombres et de la conjugaison car ce sont mes matières préférées.

J'adorerais être en groupe pour travailler plutôt que d'être seule mais heureusement, ma maman est là pour m'aider.

J'espère qu'on reviendra bientôt à l'école pour retrouver mes maîtresses et mes amies, la maison c'est bien mais l'école aussi !

De Thomas

Lundi 16 mars l'école a fermé. J'étais triste. Je pense à tous mes camarades. Je pense à vous et à Madame Ducay. Je me sens bien mais j'étais mieux à l'école car je préfère vos explications. Je lutte contre le coronavirus en me lavant bien les mains. Je fais sérieusement mes devoirs et tous les soirs j'applaudis à 20 h pour remercier les soignants. J'ai la chance de sortir dans mon jardin.

A bientôt !

De Quentin ...

Lundi 16 mars, Emmanuel Macron a décidé que toutes les écoles de France seraient fermées jusqu'à nouvel ordre. Au début c'était un peu compliqué mais après cela allait mieux. Tous les matins je prends mon petit déjeuner avec toute ma famille. Mes maîtresses me donnent beaucoup de travail par ordinateur. Parfois la journée est un peu longue. Harry Potter me passionne donc quand j'ai fini mon travail je file lire mon roman. J'ai un grand jardin pour jouer avec mes frères. Parfois, je cuisine avec ma maman ou je construis des legos. Maintenant je suis très habitué à la vie de famille. Mais ce qui me manque le plus, ce sont les copains. Je pense très fort à mes deux tantes car elles sont toutes seules. Je suis heureux car j'ai ma maman pour m'aider.

De Maylis...

Chez moi ça se passe bien, je me repose bien, je ne suis pas malade. L'école à la maison, il y a des difficultés, mais on y arrive.

Le côté positif, c'est que je ne me lève pas tôt.

Je ressens que le confinement est dur car j'ai besoin de prendre l'air. J'ai hâte de retrouver mes amis à l'école.

De Rodaina ...

C'est amusant ! On peut rester en pyjama, on peut faire tout ce qu'on veut, bien sûr après les devoirs. Mais je n'arrive pas à m'y habituer car je préfère être en classe avec notre maitresse devant nous. Mais sinon c'est amusant ! Parmi toutes les matières, je préfère l'anglais, la musique et la science.

On peut regarder des films le soir comme les Harry Potter, on peut jouer à « Qui est-ce », on peut dormir, on fait du sport en famille grâce à des vidéos de Youtube. Moi, je peux aussi jouer du violon et écouter de la musique comme « La lettre à Elise » de Beethoven.

Pourquoi c'est si long ? Parce qu'il faut que le virus perde la bataille. Et le carnaval, et les copines. Moi je veux mon école !

De Jules ...

Le matin nous faisons nos devoirs. Gabin a la tablette et moi l'ordinateur. Il est dans le salon et moi je suis dans notre chambre.

Papa et maman sont tout seul à tour de rôle pour travailler. Nous allons deux fois par jour dehors dans la résidence et les parents une fois.

Après nous mangeons puis ceux qui n'ont pas terminé leurs devoirs continuent.

En fin d'après-midi on nous met trois dessins animés: un que mon tout petit frère choisit, un que mon autre frère décide et le dernier dessin animé c'est moi qui le sélectionne. Nous regardons un film le dimanche et le mercredi, c'est la fête!

Moi et Gabin nous faisons des jeux de société la semaine et les parents jouent avec nous au Seven Wonders le week end.

Maman m'a appris à faire une vinaigrette. J'ai fait un gâteau au yaourt tout seul et j'ai rajouté de la pâte à sucre.

Comme nous sommes gentils, papa et maman nous ont mis la tente pour que l'on dorme une nuit dans le salon.

Je n'aime pas beaucoup le confinement car il est plus difficile de travailler. Mes sports me manquent et mes camarades aussi tout comme les maîtresses.

D'Alexandre...

Cette période de confinement est une période bizarre.

C'est bizarre d'arrêter d'aller à l'école comme normalement l'école est obligatoire.

C'est bizarre que presque tous les magasins soient fermés.

J'aimerais bien que ça s'arrête parce que c'est difficile de devoir rester tout le temps à la maison.

Nous avons heureusement le jardin de la résidence mais pour nous tout seuls, les rues sont vides, on ne voit plus personne.

Je ne peux pas voir mes amis, je me demande si le confinement sera terminé pour mon anniversaire mi-mai.

J'espère que je pourrai inviter mes amis juste après le confinement et j'aimerais que la vie normale reprenne.

De Gauthier...

Depuis le confinement du 16 mars dernier, je passe mes journées à la maison avec ma famille.

Ce que j'aime c'est que je peux jouer plus souvent notamment avec mon frère.

Ce que je n'aime pas c'est que je ne vois presque jamais dehors et toute ma famille et mes copains me manquent.

De Romane...

Mon journal du confinement

Lundi 16 mars

Aujourd'hui c'est le début de l'école à la maison. Ma mère nous a préparé un programme.

J'ai le droit de regarder « C'est pas sorcier » et j'aime bien cette émission.

Mardi 17 mars

C'est le début du confinement, heureusement, on a un jardin. On pourra y aller et ça me rassure.

J'ai terminé un roman qui s'appelle « le Club des animaux ».

Cela parle d'un sauvetage en mer d'un dauphin qui s'est échoué.

Jeudi 19 mars

Je vis bien l'école à la maison car je peux rester avec mon frère toute la journée... Par contre ne pas trop aller dehors dans la journée, je n'aime pas.

Mardi 24 mars

On a attrapé un ver de terre. Je n'ai pas trop aimé ça ! Nous l'avons mis dans un bocal avec de la terre.

Mercredi 25 mars

Le ver de terre est malheureusement mort cette nuit. Et nous avons décidé de prendre une fourmi. On l'a mise dans un bocal avec de la terre, des branches et des feuilles.

Jeudi 26 mars

Nous avons relâché la fourmi. Elle était en bonne santé. J'ai dessiné un jardin enchanté. Il y a une rivière en chocolat et une maison en bonbon.

Ce week end

On a joué au foot avec mes parents. On a bien rigolé ! Après nous avons regardé le livre de la jungle. Il était super ! J'ai bien aimé le courage de Mowgli et de voir tant d'animaux !

Mardi 31 mars

J'ai regardé « C'est pas sorcier » sur le zoo de Beauval. Cela s'appelait un zoo pas si bête. Ce zoo a protégé des tigres et lions blancs car dans la nature les petits se font manger plus facilement à cause de leur couleur. Du coup, ils ne peuvent plus se reproduire. C'était passionnant !

De Rayan...

Journal de bord

Lundi 16 mars, mon école a fermé à cause du covid-19 et c'est bien dommage, on aurait pu apprendre beaucoup plus de choses en histoire ou en français et dans toutes les matières.

Mardi 17 mars est le deuxième jour de travail, car toutes les écoles sont fermées, mais il y a l'école à la maison ! L'école et mes camarades me manquent ainsi que tous les maîtres et maîtresses.

Mercredi 18 mars, il n'y a pas de devoir aujourd'hui et chez moi ça se passe très bien. Je joue avec mon petit frère et mon grand frère. On essaye de faire passer le temps comme on peut, car rester à la maison a des bons côtés, mais des mauvais aussi.

Jeudi 19 mars, c'est le jour de la dictée de mot. Je n'ai pas eu de faute et je suis fier de moi. J'ai travaillé et j'ai joué à des jeux vidéo avec mon grand frère.

Vendredi 20 mars. Aujourd'hui, on a fait la dictée et ça s'est plutôt bien passé. Je trouve le temps long et j'espère que le confinement va vite se terminer et que l'on va trouver le vaccin contre ce virus.

Samedi 21 mars, Aujourd'hui, c'est le week-end. Je me repose et essaye de faire passer le temps comme je peux, car on ne peut pas sortir.

Dimanche 22 mars, c'est le dernier jour du week-end. J'essaie de rester calme et de ne pas céder à la panique. J'ai vu à la télé que chaque soir, à 20 heures, les personnes se mettent sur leur balcon ou dehors pour applaudir et donner leur soutien et j'ai trouvé ça très beau et gentil.

Lundi 23 mars, chaque jour il y a une émission sur France 4 qui nous permet d'apprendre plein de choses et je trouve ça très rigolo.

Mardi 24 mars, je trouve le temps très long et j'espère que le confinement sera très bientôt terminé. On est sorti avec ma mère et mes frères pour prendre l'air et faire de la trottinette pas loin de la maison. Cela m'a fait un très grand bien.

Mercredi 25 mars, je n'ai pas de devoir, mais je travaille l'anglais sur Duolingo et les mathématiques sur l'ordinateur de mes parents. Je trouve ça très bien.

Jeudi 26 mars, aujourd'hui, j'ai commencé une nouvelle leçon en histoire qui parle de l'antiquité, avec les Grecs et les Celtes qui sont venus en Gaule pour s'y installer. Ce sont de jeunes Grecs qui ont construit la ville de Massilia (Marseille)

Vendredi 27 mars, aujourd'hui, j'ai travaillé toute la journée et ce week-end, je pense que je vais bien me reposer. J'ai appris aujourd'hui que le confinement allait durer jusqu'au 15 avril minimum et je suis très triste de ne pas reprendre l'école avant.

Samedi 28 mars, aujourd'hui c'est le week-end, je n'ai pas eu de devoir, mais il fallait juste que je corrige mon cahier bleu et le soir, j'ai joué au domino avec mon frère et mes parents.

Dimanche 29 mars, aujourd'hui est le dernier jour du week-end, je n'ai pas de devoir, mais l'école me manque toujours.

Lundi 30 mars, j'ai eu l'agréable surprise que Madame Ducay nous raconte l'histoire d'un prince. Cela m'a beaucoup plu et j'espère que le confinement sera bientôt terminé.

Mardi 31 mars, aujourd'hui mon grand frère a eu 2 cours en vidéoconférence et j'ai trouvé cela super. J'ai aussi été jaloux, car j'aurais voulu avoir moi aussi un cours de vidéoconférence avec Madame Ducay ou Madame de la Crouée.

Mercredi 01 avril, Aujourd'hui on est le 1 avril et ce jour-là, on a le droit de faire des « poissons d'avril » on s'est amusés avec mon grand frère à coller des poissons sur le dos de notre petit frère.

De Paul ...

J'aime et je n'aime pas cette période.

J'aime parce que je vois plus mes parents et mon petit frère, que je peux jouer avec mon petit frère après avoir fait mes devoirs, inventer des parcours de billes et faire des gâteaux ...

Mais je n'aime pas cette période car je n'arrive pas à me concentrer et je suis trop distrait

De Léon...

Lundi 16 mars, mon école a fermé à cause d'une épidémie. On a vu le président Macron à la télé.

Mes copains me manquent, on n'a pas le droit de sortir, ou sinon il faut une attestation. On va parfois dans la forêt pendant une heure, on a fait une cabane dans un arbre cassé.

On fait l'école à la maison, on fait de l'informatique. C'est plus difficile de se concentrer parce que mon petit frère joue et moi aussi j'aurais envie de jouer.

On a reçu une table de ping-pong du coup on joue beaucoup avec. On invente des jeux comme le petit démon ou le cheval, dans le trampoline. On a fabriqué des armes en carton.

On regarde souvent des documentaires animaliers, c'est super bien.

Samedi soir on a fait la fête, j'étais le DJ. On a mangé des pizzas.

Une de mes tantes a le corona virus, ça m'inquiète.

On a fait des faces time avec mes cousins- cousines. C'est bien, on crie et on s'amuse bien, on se raconte notre vie.

De Juliette...

Depuis deux semaines, nous sommes confinés avec ma famille.

Je suis triste de ne plus voir mes amis et mes maîtresses.

Tous les jours, je vais jouer dans mon jardin pour prendre l'air et je fais aussi du vélo.

PROGRAMME

Le matin, je travaille.

Ensuite, je fais une petite pause avant le déjeuner.

L'après-midi, je finis mon travail.

Puis, nous allons dehors et on escalade les arbres.

Je m'amuse beaucoup

LE MERCREDI 1 AVRIL 2020

Ce jour-là, j'ai vu un écureuil dans mon jardin.

De Rayane...

Le jeudi 12 Mars j'ai regardé le président Emmanuel Macron, il a dit que toutes les écoles seront fermées. J'ai sauté de joie et j'ai hurlé et j'étais curieux parce que je n'ai jamais fait l'école à la maison.

Je croyais que ce serait facile , mais après la première semaine j'ai trouvé que c'était un peu difficile. Parce que mes amis m'ont manqué et rien ne remplace les cours donnés par mes maîtresses en classe. La journée je me réveille je prends mon petit-déjeuner, je me connecte et je fais mes devoirs. A midi je rentre aider mon papa pour préparer le déjeuner. L'après-midi quand mes frères et moi finissons rapidement nos devoirs, nous préparons des gâteaux avec ma maman. Le soir nous jouons à des jeux de société en famille ou nous regardons un film ou nous jouons à la Switch.

Pendant les longues journées je n'oublie pas de demander des nouvelles de mes grands-parents qui me manquent beaucoup et qui avaient prévu de venir pendant les vacances mais ils ont annulé à cause du virus. Je suis très triste car j'avais hâte de les voir.

La deuxième semaine ma maman a accouché de mon petit frère Ayoub.

L'organisation des journées a changé, car c'est ma maman qui m'imprimait les cours et m'expliquait si je ne comprenais pas. Alors c'est mon papa qui a pris le relais et nous a aidés et on a réussi.

J'aimerais que le confinement s'arrête car je veux retrouver notre vie d'avant et aller à l'école et aux activités sportives et me réunir avec ma famille comme on le faisait avant.

De Sabine...

Je trouve que c'est un peu bizarre de faire l'école à la maison. Le temps passe beaucoup moins vite qu'à l'école. Anaïs et Rodaïna me manquent beaucoup.

C'est plus dur de faire l'école à la maison qu'à l'école, car on se concentre mieux à l'école qu'à la maison. Pour remplacer les maîtresses, je demande à ma grande sœur Selma de m'aider, par exemple de me dicter les mots. L'après-midi, pour remplacer la récré, nous faisons des activités en famille comme faire des gâteaux ou faire des jeux de sociétés ... Ce qui est bien dans l'école à la maison c'est qu'on ne se lève pas tôt à 7h00 du matin et que les week-end on regarde des films . Malgré tout, nous faisons nos devoirs. Maintenant je sais pourquoi c'est trop cool l'école!